

SAINT-PIERRE-DE-GÉNÉBROZ

Le CAUE en visite dans la commune



Les travaux d'accès à la salle polyvalente ont été présentés.

Vendredi, le conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement de Savoie (CAUE) a choisi Saint-Pierre-de-Genebroz pour son assemblée générale. L'occasion pour ses membres de découvrir la récente extension de la salle des fêtes, et le chantier des aménagements extérieurs, parking et nouveaux accès. L'architecte Jean-Paul Faure a apporté quelques explications sur les choix faits pour sa conception, et Alexandre Doglioni maire de la commune a quant à lui, complété le discours mais aussi mit en avant les avantages de ces aménagements pour le village. Il a également précisé que l'inauguration de la place de l'église se fera en septembre.